



7月行事予定

日	曜	校内行事
1	木	定期テストⅡ②
2	金	定期テストⅡ③+授業
3	土	府通信陸上大会
4	日	府通信陸上大会
5	月	修学旅行①
6	火	修学旅行②
7	水	修学旅行③ 非行防止教室(1, 2年)
8	木	
9	金	租税教室(3年)
10	土	
11	日	
12	月	午前中短縮授業~19日 避難訓練
13	火	部活動写真 口丹壮行会
14	水	三者面談①
15	木	三者面談② ALTお別れ会
16	金	三者面談③
17	土	口丹大会(剣道)
18	日	口丹大会(サッカー) 口丹大会(剣道)予備
19	月	三者面談④
20	火	1学期終業式
21	水	口丹大会(サッカー、バレーボール)
22	木	【海の日】口丹大会(ソフトテニス)
23	金	【スポーツの日】口丹大会(サッカー、ソフトテニス、バレーボール)
24	土	口丹大会(サッカー、ソフトテニス、バレーボール)予備
25	日	口丹大会(ソフトテニス)予備の予備
26	月	
27	火	府陸上大会
28	水	府陸上大会 各種府大会
29	木	各種府大会
30	金	各種府大会
31	土	各種府大会予備

※8月の主な予定

- 10日(火)~16日(月) 学校活動を休止する日
- 23日(月) 体育祭リーダー研修
- 30日(月) 2学期始業式

※今後も、新型コロナウイルスに関わる状況により、予定を変更する場合がありますが、ご了承下さい。

『家庭科の先生が着任しました!』

※家庭科の担当として、小池正子(こいけまさこ)先生を育親中学校へ迎えました。生徒の皆さんの様子、学校の雰囲気、とても気に入られたようです。7月からの授業となりますが、みなさんとの授業をとても楽しみにされています。どうぞ、よろしくお願い致します。

『あいさつ運動』

※挨拶ノ五力条を進めるべく、あいさつ運動第2弾として、今回は部活毎に日替わりで行いました。朝から元気のいいあいさつが飛び交うと、気持ち良く1日のスタートが切れる気がします。どの部活動も先輩、後輩が一体となって、大きな声であいさつを行っていました。この活動が、育親中学校の雰囲気を元気に明るくするだけでなく、部活動の活性化にもつながっていくと思います。日常生活の中でのあいさつの声も大きくなってきています。良い成果が出ていると思いますので、これからもタイミングを見て、また全校であいさつ運動を行える形を生徒会で考えていきます。礼儀正しく、気持ちの良い育親中学校を皆の力でつくっていきましょう。



『育親ハートの花畑』

※生徒会の取組の一つとして、8-10週間というものを行っています。これは、毎月8日~10日の三日間、みんなの心が温まるような活動をしてみよう、と生徒会で始めた取組です。6月の8-10週間では、“自分が見たり、された心温まる言葉や行動”を『思いやりのかけら』というハートの形の紙にかいてみんなで貼っていきこう、というものでした。ハートの花がどんどん咲いていく様子は、とても気持ちの良いものでした。読んでいて気持ちが和む内容や、心温まる一言、行動などがたくさん集まり、書く人も貼られたものを見る人もお互いが嬉しくなる取組となったようです。友達の良いところに向けて目を向けてみようとするのが大切ですね。今後の8-10週間の取組にも、みんな積極的に参加してほしいと思います。



【2年生】『先輩から学ぶ』6月17日

※進路学習の一環として、数学科の今井睦予先生と南丹まなびサポーターの森日和さんに、自分自身の中学生時代から現在に至るまでのお話をいただきました。今井先生からは、勉強と部活動の両立を図るために先生自身が心がけ実践されたことなど、森さんからは、自身の進路選択と中学生の今やっておくべきことなどのお話がありました。みんなメモをとりながら熱心に聞いていました。

<生徒の感想>

●今から自分にできることはないかを見つめ直すことができた。高校についても自分もそろそろ考えなければいけないなと思いました。今からやっておくことで、後につながるということ、他の人の考えも入れて理解することは、今日の授業でよく身にしました。

●「一つ一つのことを大切にすること」という大切なことを学びました。一日一日の積み重ねは、大きなことにつながるんだと改めて学びました。未来というのは、今の状態だけでは分からないのだなと思いました。

●二人の先生に共通していたことは、自分のことは自分でしっかり考え、判断することだった。自分で考えると考える力もつくし、社会に出たときに必要になってくる力だと思うので今からその力をつけられたらいいと思った。

●森先輩のお話を聞いて、受験するのは自分だけ、家族などの支えがあってなのだと分かったので、日々いろいろな人に感謝しようと思いました。



『ウォーターサーバー設置』

※本年度、亀岡市の全小中学校にウォーターサーバーが設置されました。水道水を浄化した常温水と、それを5℃～8℃に冷やした冷水が飲めます。益々暑くなるこれからの時期、こまめに水分を補給するために、積極的に活用して欲しいと思います。

『タブレットを持ち帰りました！』

※6月4日に全校生徒が各自、家庭にタブレットを持ち帰りました。今年度、亀岡市のすべての小中の児童生徒にタブレットが配布されていますが、学校での使用はもとより、家庭でもいかに有効に活用するかについて整備検討中です。他校に先立ち、本校ではタブレットを持ち帰ることで、その使い方などについて検証しました。今回の持ち帰りでは、双方向のやりとりを考え、家庭へは「学校便り」を示し、反対に生徒は、各学年のテーマに沿って「写真」を撮影して学校へ提出としました。大きなトラブルもなく、スムーズに持ち帰りができました。後のアンケートでは、保護者の反応や持ち帰りにおける生徒の不安などを確認することができました。今後更に有効な使い方を考えていきます。ご協力よろしくお願いします。



【3年生】『進路説明会』6月17日

★高校の先生方から高校での学習内容や進学に対する心構え等を聞き、3年生にとっては、進路についてじっくりと考える良い機会になりました。また、当日は、多くの保護者の方にも参加頂きありがとうございました。次回の説明会は10月中旬の予定です。



※今回の対象校

- ★亀岡高等学校
- ★南丹高等学校
- ★園部高等学校
- ★農芸高等学校
- ★京都先端科学大学附属高等学校

【がんばれ！ いくしん！】

★亀岡市中学校陸上競技選手権大会 6月5日

男子円盤投げ 第1位 3年生男子

男子円盤投げ 第3位 3年生男子

★口丹波中学校陸上競技選手権大会 6月19日

男子円盤投げ 第1位 3年生男子

男子円盤投げ 第4位 3年生男子

3年生男子2名は、7月末に実施される京都府中学校陸上競技選手権大会の出場権を獲得しました。近畿・全国大会出場に向けて頑張ってください。

『亀岡市エコウォーカー事業』

※本年度から、亀岡市では、「世界に誇れる環境先進都市」を目指してエコウォーカー事業がスタートしました。本校においては、これまで生徒会が中心となり、「校区ボランティア美化活動」に取り組んできましたが、今回、この事業に積極的に参加しようと呼びかけを行い、初回の登録で30名以上の申込がありました。今後も地域社会に参画できる生徒を育成していくため、環境問題に対する意識の向上とボランティア活動の充実を図りたいと考えていますので、ご理解とご協力をよろしくお願いします。